

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Grenoble, le 13 octobre 2016

Devenez acteur de votre sécurité, initiez-vous aux premiers secours

Après les événements tragiques qui ont marqué la France en 2015, de nombreux Français ont exprimé le souhait de connaître les gestes utiles pour sauver des vies.

Pour répondre à cette demande, la campagne : « Devenez acteur, initiez-vous aux gestes qui sauvent » s'est déployée en février avec grand succès, tant sur le plan de la mobilisation des acteurs que de la présence nombreuse de la population.

En mai 2016, les Sapeurs-pompiers de France, la Croix-Rouge française et la Protection Civile, trois acteurs associatifs majeurs de la prévention des risques et de l'action de secours, se sont vus décerner par le Premier ministre le label « Grande cause nationale » pour leur projet collectif : « Adoptons les comportements qui sauvent ».

En Isère, de **nouvelles sessions de formation sont organisées du 12 octobre au 12 novembre.**

Au cours de ces sessions gratuites, certains gestes qui sauvent seront enseignés: **alerter les secours, masser, défibriller, poser un garrot et traiter les hémorragies.**

Au quotidien comme en situation de crise, ces «gestes qui sauvent» ont un rôle majeur: ils peuvent contribuer à sauver des vies, en stabilisant des blessés pendant les minutes qui précèdent l'arrivée des services d'urgence.

A partir d'aujourd'hui, les personnes intéressées peuvent trouver toutes les informations nécessaires (dates, lieux, horaires et modalités d'inscription aux séances d'initiation) sur le site internet des services de l'État en Isère à l'adresse:

<http://www.isere.gouv.fr/gestesquisauvent>

Contact presse :

Service communication de la Préfecture
Téléphone :04 76 60 48 07
communication@isere.pref.gouv.fr

